



Biotecyl, el clúster de Oncología de Castilla y León, desarrolla un proyecto internacional con Francia y Cataluña

Además, seis nuevos socios se incorporan al clúster regional de oftalmología

EL NORTE

Biotecyl, el clúster de Oncología de Castilla y León, impulsado por las consejerías de Economía y Empleo, Edu-

cación y Sanidad de la Junta de Castilla y León, ha llegado a un acuerdo de colaboración internacional con el clúster francés (CLARA) cuya sede está en Lyon, y el BIOPOL'H de Cataluña. Este Proyecto Interclúster tiene como objetivo fomentar el desarrollo de un Plan de Cooperación para la identificación de proyectos y plataformas de innovación conjuntas.

Se trata de establecer lazos

de colaboración a nivel europeo y potenciar la competitividad de Castilla y León en el sector de la Biomedicina y la Oncología mediante el establecimiento de alianzas nacionales y europeas. Los objetivos del proyecto conjunto son la realización de un análisis estratégico comparado entre los clústers con el fin de ver la situación de partida y los intereses comunes en el futuro, y la identificación de retos comunes entre

ellos y sus empresas para poder realizar un plan de trabajo común que permita mejorar su competitividad. Las áreas concretas de mayor interés común entre los diferentes clusters son: nanomedicina y cáncer, nuevas dianas y agentes terapéuticos, terapia personalizada y biomarcadores en diagnóstico y terapia.

El interés en la cooperación y la ejecución de un proyecto conjunto de estas ca-

racterísticas entre los agentes que componen estos clusters se basa en el hecho de que, a pesar de la diversidad de sus características, todos ellos cuentan con un nivel de especialización muy marcado en oncología y áreas de expertos e interés dentro de este ámbito claramente convergentes y complementarias.

Ciencias de la visión

Además, el clúster nacional de Oftalmología y Ciencias de la Visión ha celebrado en Valladolid la asamblea nacional en la que han participado por primera vez seis nuevos socios recientemente incorporados. La Junta de Castilla y León ha impulsado la creación de este clúster cuyo principal objetivo es propugnar y dinamizar este sector

en el territorio de España, fomentando su competitividad e internacionalización. Con las universidades de Valladolid, Salamanca, León, Carlos III de Madrid, la empresa vallisoletana ABRO BIOTEC y el Instituto de ICMAB-CSIC. El clúster, bautizado con el nombre de 'cluster4eye', suma ya un total de 20 asociados.

Entre las acciones prioritarias previstas por el cluster destaca la elaboración de un Plan Estratégico para presentar al Registro de AEIs (Agrupaciones Empresariales Innovadoras) del Ministerio de Industria, Energía y Turismo y al de Castilla y León, además de una misión de prospección a distintos mercados con el objetivo de optimizar la cadena de valor de las empresas y agentes del clúster.